

Neues Anmeldeverfahren ab Schuljahr 2023/24



Liebe Eltern der Schulanfänger 2023/24, bisher haben wir an zwei Wochentagen ganztägig die Anmeldung der Schulanfänger durchgeführt, siehe rundschau Nr. 6/2022. Wir werden ab September 2023 das Anmeldeverfahren neu organisieren.

1. Zuerst melden die Kitas die zukünftigen Schulanfänger 23/24 an die Schule.
2. Die **Anmeldung mit Kind** erfolgt in der Woche **vom 19.09.22 bis 23.09.22, täglich von 14:00 Uhr bis 18:00 Uhr, im neuen Schulleiterbereich**. Sekretariat und Schulleitung befinden sich ab August 2022 **rechts neben dem Horteingang, grünes Klassenzimmer**. Diesen Eingang nutzen Sie bitte.
3. Wir bereiten für die einzelnen Kitas pro Schulanfänger Termine vor. Sie tragen sich bis zum vorgegebenen Termin selbst ein. Danach sendet uns die Kita die ausgefüllte Terminliste zu.
4. Zum Termin geben Sie bitte die ausgefüllten Formulare bei unserer Schulsachbearbeiterin, Frau Moll, ab. Sie haben die Möglichkeit, Fragen zu Schule und Hort an mich und die Hortleiterin zu stellen. In dieser Zeit wird Ihr Kind von zwei Lehrerinnen betreut, um sich das anzuschauen, was Ihr Kind schon kann. Die evtl. Schuluntersuchungstermine und den Untersuchungsort erhalten Sie von mir.
5. Das **Anmeldeformular** finden Sie **unter Vorschule** auf der **Homepage <https://www.gs-grosspoesna.de>**. Dieses bringen Sie ausgefüllt zum Anmeldetag mit. Das Formular muss von den Sorgeberechtigten unterschrieben sein. Leben Sie getrennt, bitte ich um eine Vollmacht des anderen Partners, der der Schulanmeldung zustimmt, sowie eine Kopie des Personalausweises.

6. Die weiteren notwendigen Unterlagen zur Schulaufnahme entnehmen Sie der Internetseite.
7. Über die zukünftige Klassenzusammensetzung berät das Team, welche die Schulvorbereitung durchführt. Die Entscheidung trifft die Schulleitung.
Ihr Kind kann einen Wunsch äußern, dieser muss auf Gegenseitigkeit beruhen.

Udine Zygar
Schulleiterin



Kita Hummelburg gießt



Die Kinder haben festgestellt, dass der kleine Baum am Parkplatz vor dem Kindergarten, traurig seine Blätter herunterhängen lässt. Was für ein Baum das ist, wissen sie noch nicht genau. Doch das werden sie noch herausbekommen.
Der Baum hat schon seit Wochen keinen Tropfen Wasser abbekommen, denn es regnet nicht. Gemeinsam wollen sie anpacken und die „Baum-Gieß-Patenschaft“ übernehmen. „Wasser brauchen wir zum Leben“, stellen sie fest. „Auch wenn wir groß sind wollen wir noch Wasser haben“. Und sie zählen auf, wofür Wasser gebraucht wird. „Wir sind ja auch eine Kneipp-KiTa, da gibt es Wassertreten, Gesichtsguss oder ein Armbad“ wirft die kleine Franka ein.